
地域・保護者説明会（質問・意見要約）伊手小学校[参加：約 30名] Ｒ2.10.15（木）18:30～  

○  小学校の下校のスクールバス２便になると

思う。今は各地区で児童センターに集まって

いる。今度は岩谷堂小から直接家に帰るの

か。 

○ 地域と学校がうまくいっているので、学校統

合したくないと平成 31年度の市勢懇談会に

あったが、10年後、20年後を教育委員会で

どのように見て計画しているか。 

〇 子供たち優先はわかるが、て学校を再編して 

いくと地域衰退する。学校再編に伴い、奥州 

市のビジョンで一極集中にするのか。水沢に 

人集めるとか。関連付けてやっていただける 

と良いと思う。 

○ 部活の選択肢が増えるのは良い。ただ、長期

休業中の部活の送迎までやってもらえるの

か。親が仕事をセーブしなければならない。 

○ 江刺東中を江刺南中と同じ時期にした場合、

江刺南中に合わせるのか。江刺東中に合わせ

て遅らせるのか。 

○ 市内で体育館に暖房のある学校は。江刺第一

中の新しい体育館に暖房あるのか。 

 

○ 中学校の統合時期について子供たちに余裕が

ないのでこのスケジュールでお願いしたい。 

〇 また、小学校の方でＡグループとＢグループ

が１年違うのはなぜか。 

○ 岩谷堂小を見たことがないが、安全面で、体

育館のガラスは普通のガラスなのか。東京方

面ではガラスを使っていないと話を聞いた。

将来的にもこちらでそのようにするのか。 

○ スクールカウンセラーが中学校を決まった日

で回っている。元々いた子と山の方からきた

子と対立した場合、心配。統合時、大変なこ

とが起こるかもしれないので、子供のケアの

ために、統合時期に常駐してもらうとか、相

談しに行きやすい環境をお願いしたい。 

○ 岩谷堂小と江刺第一中の緊急の際の避難は、

２方向、３方向とか出られるのか。防災上で

昇降口とかに防犯カメラを付けて監視してい

るのか。門扉に鍵をかけているのか。現在の

場所は、ハザードマップで水につくのではな

いか。水害が起きた時どうなっているか。 

 

 


